
Sujet : [INTERNET]

De : > mlamouroux488 (par Internet) <

Date : 01/05/2024 à 22:21

Pour : ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr

Bonjour je suis favorable à ce projet. Je suis pas encore membre du GAEC Lamouroux qui exploite 
les parcelle du projet mais il est prévu que je prenne la suite de ma grand‐mère Annie Lamouroux 
à trés court terme. Je suis actuellement une forma on agricole et j'ai pour souhait de développer 
un atelier  ovin sur l'exploita on lorsque je l'intégrerai.Ce projet accompagnera l'exploita on 
agricole dans la créa on de ce nouvel atelier en apportant les financements

nécessaires:financement du cheptel ovin,revenu agricole constant et durable qui securisera 
l'exploita on sur le long terme.Nous disposons déjà  une ancienne  porcherie qui pourra être

u lisée  pour les ovins.

Etant jeune,je suis sensible au développement de se type de projets qui perme ent à la région

d'avoir une source  d'électricité locale et renouvelable et ainsi remplir les objec fs de transi on

énergé que.

Cordialement

Matheo lamouroux


